

L'Irak remercie la communauté internationale de son appui et demande le respect de sa souveraineté



Bagdad, 4 octobre (RHC).- Le premier ministre irakien, Haider Al-Abadi, a salué l'élargissement de la coalition internationale de lutte contre les djihadistes de l'État Islamique mais il a réaffirmé son rejet de toute intervention ou ingérence terrestre en Irak de puissances étrangères.

Ce samedi, les troupes régulières appuyées par des combattants chiites, sunnites et kurdes ont renforcé les combats contre les extrémistes d'Al-Anbar avec une couverture aérienne des forces internationales ayant à leur tête les États-Unis et à laquelle se sont joints des avions de l'Australie, de la Turquie et du Danemark.

Selon des informations du ministère irakien de la défense, les affrontements entre les forces gouvernementales et les djihadistes se sont intensifiés hier dans le Sud de Falouyah, ville d'Al Anbar qui est sous contrôle de l'État Islamique depuis la fin 2013.

D'autres dépêches rapportent que, ces dernières heures, 3 policiers ont été tués et 8 blessés au cours d'un attentat à la voiture piégée dans l'Ouest de Tikrit. Hier, deux pilotes ont été tués dans cette localité lorsque un hélicoptère s'est écrasé au sol près d'une raffinerie de Baji pendant qu'il attaquait des positions des islamistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35507-lirak-remercie-la-communaute-internationale-de-son-appui-et-demande-le-respect-de-sa-souverainete>



Radio Habana Cuba